

13. Juli 2015

Pierburg s.r.o.

Preis von PSA für tschechischen Pierburg-Standort

Ústí nad Labem, Tschechische Republik: Das tschechische Pierburg-Werk, Pierburg, s.r.o. erhielt kürzlich den „Best Plant Award 2015“ von PSA für die überdurchschnittlich hohe Produkt- und Lieferqualität eines gelieferten AGR-Moduls mit Bypass und Kühler. Mit diesem Preis zeichnet der französische OEM Lieferanten für sehr gute Leistungen aus.

Bei einer Feierstunde im Rahmen des diesjährigen PSA Peugeot Citroën Supplier Days in Poissy, Frankreich wurde der Preis überreicht. Dr. Andreas Müller, President der Pierburg s.r.o. nahm ihn zusammen mit Rémi Robin, Vertriebsleiter Pierburg Frankreich, entgegen.

Dr. Müller freut sich: „Mit diesem Qualitätspreis gehören wir zu den vier Prozent der besten PSA-Lieferanten. Gerade bei einem so großvolumigen Projekt ist es eine besondere Leistung, alle Kriterien für den Preis zu erfüllen und in dieser Form ausgezeichnet zu werden. Wir sind sehr stolz und werden auch weiterhin alles tun, um dieses hohe Niveau zu halten.“

Robin fügt ergänzend hinzu: „Dieser Preis wird Pierburg anspornen, auch in Zukunft als zuverlässiger PSA-Partner in Europa zu agieren. Unser Ziel ist jedoch auch, den Hersteller auf seinem Wachstumskurs in China zu begleiten: Hier spielen AGR-Ventile eine wichtige Rolle hinsichtlich der Brennstoffeffizienz zukünftiger Otto-Motorengenerationen.“

Der tschechische Pierburg-Standort beschäftigt über 350 Mitarbeiter und produziert Produkte zur Schadstoffreduzierung und Luftversorgung. Im Jahr 2014 wurden zum Beispiel rund zwei Millionen AGR-Module und über zweieinhalb Millionen Magnetventile hergestellt.

Über KSPG

Mit einem Umsatz von 2,48 MrdEUR (2014) gehört die KSPG Gruppe zu den 100 größten Automobilzulieferern weltweit und verkörpert den Bereich Mobilität innerhalb des Rheinmetall Konzerns. An mehr als 40 Produktionsstandorten in Europa, Nord- und Südamerika sowie in Japan, Indien und China entwickeln und fertigen etwa 11.000 Mitarbeiter Komponenten, Module und Systeme für die Antriebstechnik aktueller und künftiger Fahrzeuge.

Das auf den internationalen Automobilmärkten präsente Zulieferunternehmen besteht aus den drei Divisionen Hardparts, Mechatronics und Aftermarket.

Unter dem Markennamen Pierburg ist die Division Mechatronics von KSPG spezialisiert auf Module und Systeme zur Schadstoffreduzierung, Magnetventile, Aktuatoren und Ventiltriebssysteme sowie Öl-, Wasser- und Vakuumpumpen für den Pkw-, Truck- und Offroadbereich.



Fotoangebot:

Von links nach rechts: Richard Moulié, Supplier Development Manager PSA, Pascal Gignoux, Supplier Development Executive Director of Powertrain and Chassis PSA bei der Preisübergabe mit Dr. Andreas Mueller, President Pierburg s.r.o und Rémi Robin, Vertriebsleiter Pierburg Frankreich